



Der lange Schal

Heute ist es ganz kalt im Wald, und vor dem
Mäusehaus weht der Wind.

„Wir brauchen einen Schal!“, ruft die kleine
Funkelfaden-Maus und holt sofort Wolle und
Stricknadeln hervor.

Sie strickt in bunten Reihen und der Schal
wird immer länger. Die andere Funkelfaden-Maus
hat sich die Strickliesel geholt und zaubert
aus Wollresten kunterbunte Kordeln.

Ein perfekter Schal für den kleinen genähten
Bären – er sieht wunderbar warm aus!

✿ Bastelidee: Such dir Stricknadeln, Strickliesel oder
Strickmühle und Wolle und zauber kunterbunte Schals,
Mützen und Dekogirlanden

